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魚津ロータリークラブ会報誌 ２０１７年１月６（金）

２０１６-２０１７年度

■会長 中田幸雄
■幹事 中尾登志男
例会日：金曜日１２：３０-１３：３０
例会場：スカイホテル

第３０５０回例会

■点鐘・握手
■君が代斉唱
■ロータリーソング「奉仕の理想」
■四つのテスト唱和
■ゲスト並びにビジターの紹介 なし
■誕生祝
１０日_平崎夫人 １１日_青山君

■入会式
茶谷 勝君 自己紹介をさせていただきます。高校卒業後、

松下幸之助の商学院へ進まさせていただきまし
た。ナショナルの電気屋の息子と生まれたので、
父は商学院への道を与えていただきました。多く
の仲間（全国で１８６名）が集まってきました。家を
継ぐつもりもなく行きましたが、帰ってくるときは意
気揚々と親の後を継ごうと帰ってきました。卒業
生の明徳会で座右の銘をつくりました。

『誠にひぎあらたに、又ひぎあらたに、ひぎに新た
なり』古典 大学の一文です。

大学は徳をあきらかにし（いろいろな人に出会っ
て学びたい）、父の仕事をそのまま継ぐのではな
く、変化をしながら一歩一歩変えていくということ
です。

まだまだ皆様の人生の半分も学んでいないと思
いますが、若輩ものではございますが、皆様の手
で育てていただけないかな・教えていただけない
かな、そして私が効験つなげていくことが生きる
あかしになっていくことではないかと思っています。
生意気な若輩ものをかわいがってください。



■会長挨拶_中田会長

■幹事報告_中尾幹事

あけましておめでとうございます。今日は久しぶりの
入会式で茶谷君が会員になっていただきありがとうござ
います。いろいろな面でロータリーを利用していただく場
にしていただければと思います。
あたたかい新年を迎えていますが、その中で滑川RCの

対応を野澤ガバナー補佐が対策を検討していただいて
います。今年はどういう風に変化するかわからない状況
です。変革の年になるのではと思います。企業が変化
についていけるかを占う年になると思います。今年１年
無事にすごすことができればいいと思います。また今年
は魚津で植樹祭もございます。来週の例会では村椿市
長に１年の抱負ということで話していただきたいと思い
ます。

魚津ロータリーとしても魚津市が活性する形のなかで
活動していきます。会員の皆様が今年１年無事にやっ
ていけることを願っています。

★ガバナー事務所より
・１月のロータリーレート ＄1＝１１６円
・2016年手続要覧印刷版(日本語)注文手続き
・ロータリー日本100年史 掲載候補者推薦のお願い
・2016-17年度 地区資金・拠出金等下半期分振込のお願い
・財団NEWS １月号
★（株）新川インフォメーションセンターより
・平成２９年新春スポットCM協賛の御礼

★「14歳の挑戦」推進委員会より
・「14歳の挑戦」推進委員会の開催について（ご案内）

★在来線等対策連絡協議会より
・在来線等対策連絡協議会「講演会」開催のご案内

■１月例会案内【職業奉仕月間】
１月１３日（金） 魚津・魚津西RC合同夜間例会（グランミラージュ）

１８：３０点鐘 会費：￥３，０００－
１月２０日（金） 会員卓話 仙丸君 （スカイホテル）
１月２７日（金） ゲスト卓話

（魚津工業高校インターアクト部） （スカイホテル）
■１月ＳＡＡ補助
辻君・佐藤君 よろしくお願いします。



■出席報告_青山委員長
３０５０回
出席者：２８名、欠席者：５名 出席率：９０％

３０４８回メークアップ
坪井・寺﨑・中田君
３０４８回出席率 ７２．４％⇒８７．７５％

■ニコボックスの報告
_広瀬委員長

生駒君

年末から正月にかけて札幌の娘負債が魚津に来
ました。久しぶりの上げ膳据え膳でした。
辻君
皆出席表彰 ありがとうございました。
野澤君

皆出席表彰 ありがとうございました。茶谷さん入
会おめでとうございます。今後とも宜しくお願い致し
ます。
寺﨑君

新年あけましておめでとうございます。本年もよろし
くお願いします。
中田君

半年経過しました。あと半年頑張りますので宜しく
お願い致します。
寺田君

あけましておめでとうございます。年越の大袚・年
始の参拝・新年始業祭と多くの方にお参りいただき
ました。昨広瀬君

年末の家族例会では、家族一同楽しませていただ
きありがとうございました。

■委員会報告
【地域環境委員会_稲盛委員長】
つくし学園 クリスマス会へ３名で伺いました。生徒・先生もほがらかに
過ごされています。サンタクロースの姿で生徒に贈り物をしました。



■年頭卓話（会長・常任委員長）
■中田会長
会長として半年が過ぎました。家族例会も無事終了し
ました。３月のIMも盛大な形で終わるよう願っています。

つくし学園の建物について、市長にも見ていただく機会
があればという事を私も投げかけます。年末の募金１０
万３千円は魚津市へ寄付をいたしました。

次年度は開催場所の検討をお願いします。規定審議
会での緩和措置をクラブで検討して会則に組み入れて
生きます。例会日の変更など検討して進めていきます。
下期は次年度に橋渡しできるよう尽力します。残り半年
宜しくお願いします。

■愛宕委員長_クラブ奉仕
会員拡大を重要と考えていますので、引続きがんばり
ます。

ロータリーとしての人材育成として、入会の浅い会員の
皆様を対象として勉強会を２月頃行います。

■平﨑委員長_職業奉仕
４つのテストをいかに守れるか・高めるかが方針です。
これをいかに具体的な形として実践していくかとなりま
す。情報委員会と一緒になり活動していきます。

■野澤委員長_社会奉仕
地域環境委員会として桃山運動公園での施肥・水族
館での清掃・募金活動を行いました。インターアクト委員
会ではつくし学園へ絵本を一人ひとりに贈りました。ぜ
ひ皆様も参加ください。

■寺田委員長_国際奉仕
途上国に対してできることをかんがえなければならな
い。釜山釜一と情報交換を進めて生きたい。



■つくし学園 クリスマス会


